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『委員長会議②』 

 本日の昼休み「ましみずタイム」の時間に、前回に引き続き校長室

で、委員長会議を行いました。本当はゆっくり遊べる時間なのに、誰

一人文句も言わず、高擶小学校全体のことを考え、児童会目標（スロ

ーガン）について話し合っていました。その姿に、私はとても感動す

るとともに、児童会のリーダーとしての自覚を感じ取りました。 


